

下水道展開催



▲会場にはいろいろな作品が展示されました

9月10日・11日、岩井浄化センターにて坂東市下水道展が開催され、施設の見学や下水道に関する作品の展示、水処理模型による污水の浄化などが行われました。

下水道展は、下水道の役割や仕組み、また、その必要性を理解してもらうことを目的とし、市内の小中学生によるポスター、作文、書道、標語など2068点が展示されました。

会場に訪れた子どもたちは、下水道の施設や仕組みの見学を楽しんでいました。



仕事と子育て

この時期、来年度に向けて仕事復帰か、子育てにもう少し専念しようかと悩むかたもういらっしゃるでしょう。今回

は、そのような仕事と子育てのお話をしようと思っています。

この時期、来年度に向けて仕事復帰か、子育てにもう少し専念しようかと悩むかたもういらっしゃるでしょう。今回

は、そのような仕事と子育てのお話をしようと思っています。

も、上手に子育てができるようになつた」という声です。職場では、子どものママとしてだけではなく、「自分らしくいられることが一番嬉しいかったと。

私が代表を務めるモーハウスのスタッフには、子どもがいるママがたくさんいます。彼女たちからよく聞くのは、「子育てに専念しているよりも、上手に子育てができるようになつた」という声です。職場では、子どものママとしてだけではなく、「自分らしくいられることが一番嬉しいかったと。

私が代表を務めるモーハウスのスタッフには、子どもがいるママがたくさんいます。彼女たちからよく聞くのは、「子育てに専念しているよりも、上手に子育てができるようになつた」という声です。職場では、子どものママとしてだけではなく、「自分らしくいられることが一番嬉しいかったと。

数十年前と比べると、子育て環境も、子育てしながら働く環境もよくなっています。しかし、仕事か子どもかの一択で悩むママは依然として多いです。仕事を選ぶことで、子どもに対しても罪悪感を持つてしまうママもいます。そこで、私の身近にいる、働くママの声を紹介します。

ほかにも、子どもと離れてみると、客観的に子どもがうまくいく、と私は予想で

す。モーハウスのような「子連れ出勤」であれば、自分以外の子育てを見て、子育ての上手な手の抜き方、楽しみ方を学んだり、感じたりすることができます。

子育て中のママが、いかに「自分らしく」いられないかを表すエピソードだと思います。ママの笑顔は、巡り巡って、子どもや家族を幸せにすると思います。そのママが「自分らしく」いられる時間を作るには、仕事に限らず、普段の暮らしの中で、子どもや家族のために大事なことではないでしょうか。

おばあちゃんに送り迎えなどをフォローしてもらえる環境のかたもいらっしゃるのでは

す。そして、おじいちゃん、おばあちゃんに送り迎えなどをフォローしてもらえる環境のかたもいらっしゃるのでは